

頂きありがとうございます。

この度、地域安全部会長を拝命いたしました四日町二丁目自治会の松田と申します。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

コロナ禍

で大変厳しい状況に置かれていますが、この状況が一日も早く解消され平穏な日々を取り戻せるよう心から願っています。

さて、当部会の主な活動は、皆様が安全で安心な日常生活ができるよう各地区から選ばれた運営委員で構成されています。

① 防災については東日本大震災の後、毎月11日を防災の日とし11地区自主防災会と当部会が花北振興センターから防災無線で各地区の防災用携帯無線機設置者へ交信訓練を実施しています。これは実際に災害が起つた時に各地区的情報収集等に役立つたからです。

② 防犯については、防犯パトロールを地元と一緒になつて活動していると考へています。



令和3年度第1回部会会議

### ③ 交通安全について

交通安全については、交通安全施設関係の点検（カーブミラー等）。花北地区の危険な場所や道路の把握をする為、私自身が考えているのは地区の巡回を定期的に行つていきたい

と思っています。

### ④ 防災対策の一環として防災訓練の

実施や救急救命セミナーを消防署と連携して職員を講師として招き開催したいと考えております。

新前の部会長ですが、地域の皆様のご協力を得ながら活動していきたいと思いつのでどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

末筆ながら、皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

### ◆明るい地域づくりに どつこじらしょどつこじらしょ



生活環境部会 部会長 中園 敬一

コロナ禍、イベント・

次回の4項目が主な活動の目的としています。防災、防犯、交通安全、防災訓練です。

### ① 防災

防災については東日本大震災の後、毎月11日を防災の日とし11地区自主防災会と当部会が花北振興センターから防災無線で各地区の防災用携帯無線機設置者へ交信訓練を実施しています。これは実際に災害が起つた時に各地区的情報収集等に役立つたからです。

### ② 防犯

防犯については、防犯パトロールを地元と一緒に活動していると考へています。

登山・マラソン・テニス他、アクティブな性格です。岩手と故郷鹿児島の共通するところは人情深さではないかと思っています。私たち家族も地域の皆さん心温かい励ましと友情に支えられ、岩手の良さを実感しております。

さて、生活環境部会は花北地域の憩いの場である愛宕公園とグランドの清掃活動を中心に活動しておりますが、最近よく「SDGs」（持続可能な開発目標）という言葉を耳にします。具体的な目標（ゴール）は17項目に掲げられ、その中に「つくる責任・つかう責任」という目標があり、「廃棄物の発生防止、削減、再生利用および再利用により、廃棄物の発生を大幅に削減する」という具体的な目標が掲げられております。

今、私たち地域では「分別されないゴミの搬出や回収できない廃棄物の不法投棄など」なかなか改善されず、共通な課題となっています。生活環境部会活動を通して住みよい明るい地域の未来を築くため、地域の皆様の力と知恵をお借りしながら、一歩ずつでも解決の糸口を見出せればと考えています。どうぞよろしくお願ひいたします。

### ◆令和3年度教育振興事業



教育文化部会 副部会長 鎌田 明彦

令和3年度教育文化

環境部会です。私はこれまで自治会活動を通して、花北コミュニティ協議会に係わって来ましたが、この度、初めて部会長として運営に携わることになりました。5月初めの部会会議に参加しました時、皆さん元気で、取り組み内容をよく理解され、心強くも思いました。私は鹿児島で生まれ育ち、関西で20年間過ごした後、阪神大震災の年に家族で移住し、現在の星が丘一丁目に住み26年が過ぎようとしています。趣味はどうぞよろしくお願ひ申します。

日頃から花北地区コミュニケーション協議会事業運営、教育文化部会事業活動にご協力ご理解を賜り厚く御礼申し上げます。昨年度よりコロナ禍による社会情勢の変化に伴い、協議会並びに部会事業活動も、そして地域最大のイベント花巻まつりまでも開催参加できず、地域の皆様におかれましてもとても残念な一年の令和2年度となりました。

今年度もなかなか変化なく、戸惑う社会情勢の中ではございますが、一日も早く終息に向かい笑顔溢れる地域、事業活動が開催できますよう願うばかりの今日この頃でございます。

さて、令和3年度の教育文化部会事業は、中村日出男氏を講師としてお迎えし7月には初夏の盆栽を楽しむ会、地域皆様による作品展示ステージ発表会の第28回花北地区文化祭、文化講演会として江戸初期の時代より大衆演芸落語演芸の花北寄席、そして市民の合意を表した市民憲章運動推進大会参加と事業の計画を立てさせていただきました。

コロナ禍により変化する不安定な社会情勢ふまえながら慎重に開催の検討をしていきたいと考えております。開催の際にはたくさんの方の地域の皆様のご参加を心よりお待ちしております。そして地域の皆様のご指導をいただきながら、松田部会長さんはじめ部会の方々と協力し合いながら部会事業活動を通じて、心豊かに笑顔溢れる花北地区の一助になれば幸いでございます。

どうぞよろしくお願ひ申します。